

Bekanntmachung gegenüber Anlegern folgender UBS Index-Zertifikate:

Europe Value 20 Performance Zertifikate™ 1999/2004 bezogen auf den Europe Value 20 Index™ (ISIN CH0010036173, WKN: 928002)

Open-End-Index-Zertifikate bezogen auf den Wert des als Kurs-Index berechneten Europa Rolling Substanz 20 Discount Index auf den Europe 20 Value Index (ISIN DE0009108316, WKN: 910831)

Open-End-Index-Zertifikate bezogen auf den Wert des als Kurs-Index berechneten Europa Substanz Plus Index (ISIN CH0013812976, WKN: 548309)

(gemeinsam die "**Zertifikate**")

UBS hat nach einer Überprüfung während einer vorübergehenden Aussetzung die Berechnung der Indizes

- Europe Value 20 Index™,
- Europa Rolling Substanz 20 Discount Index und
- Europa Substanz Plus Index

(jeweils ein "**Index**" und gemeinsam die "**Indizes**")

wieder aufgenommen. Dementsprechend nimmt UBS auch den Handel mit

- den Open-End-Index-Zertifikaten bezogen auf den Wert des als Kurs-Index berechneten Europa Substanz Plus Index (ISIN CH0013812976, WKN: 548309)

auf Basis der neu berechneten Indizes in Kürze wieder auf.

Die Neuberechnung der Indizes wurde erforderlich, da eine Überprüfung ergeben hat, dass Indexwerte nicht korrekt berechnet wurden. Hieraus können den Anlegern sowohl Vorteile als auch Nachteile entstanden sein.

Möglicherweise von Indexabweichungen nachteilig betroffene Anleger werden gebeten, sich, gegebenenfalls über ihren Finanzintermediär, bis spätestens zum 30. April 2016 mit ihren Transaktionsdaten für die oben genannten Zertifikate wie folgt an UBS zu wenden: UBS Limited c/o UBS Deutschland AG, Bockenheimer Landstrasse 2 - 4, 60306 Frankfurt am Main, Bundesrepublik Deutschland, Stichwort: Index-Zertifikate, oder telefonisch unter +49 (0) 69 1369 8899 oder per email an zertifikate@ubs.com.

Die auf den Europe Value 20 Index™ bezogenen Europe Value 20 Performance Zertifikate™ 1999/2004 (ISIN CH0010036173, WKN: 928002) waren in Übereinstimmung mit den Wertpapierbedingungen bereits im November 2004 zur Zahlung fällig und sind daher bereits von der Emittentin zurückgezahlt und getilgt worden. Zudem hat die UBS AG, Niederlassung London, als Emittentin die Open-End-Index-Zertifikate bezogen auf den Wert des als Kurs-Index berechneten Europa Rolling Substanz 20 Discount Index auf den Europe 20 Value Index (ISIN DE0009108316, WKN: 910831) in Übereinstimmung mit den jeweiligen Wertpapierbedingungen ausgeübt und hat die Zertifikate im Oktober 2015 getilgt. Die UBS AG, Niederlassung London, als Emittentin erwägt zudem, die Open-End-Index-Zertifikaten bezogen auf den Wert des als Kurs-Index berechneten Europa Substanz Plus Index (ISIN CH0013812976, WKN: 548309) in Übereinstimmung mit den jeweiligen Wertpapierbedingungen auszuüben und zu tilgen.

Unabhängig davon behält sich UBS vor, die Berechnung des Europe Value 20 Index™, des Europa Rolling Substanz 20 Discount Index und des Europa Substanz Plus Index in Zukunft einzustellen. In diesem Fall würde die UBS AG, Niederlassung London, als Emittentin gemäß der

Wertpapierbedingungen der betroffenen Zertifikate diese Indizes durch substantiell gleichwertige Indizes austauschen.

Frankfurt am Main, im Februar 2016

English language version (convenience translation)

Notice to investors in the following UBS Index certificates:

Europe Value 20 Performance Certificates™ 1999/2004 on the Europe Value 20 Index™ (ISIN CH0010036173, WKN: 928002)

Open-End-Index-Certificates™ on the Europa Rolling Substanz 20 Discount Index, calculated as price index, on the Europe Value 20 Index (ISIN DE0009108316, WKN: 910831)

Open-End-Index-Certificates on the Europa Substanz Plus Index, calculated as price index, (ISIN CH0013812976, WKN: 548309)

(together the "**Certificates**")

After a review during a temporary suspension, UBS has recommenced the calculation of the following indices:

- Europe Value 20 Index™ and
- Europa Rolling Substanz 20 Discount Index, and
- Europa Substanz Plus Index

(each an "**Index**" and collectively, the "**Indices**").

Consequently, on the basis of the re-calculated Indices, UBS Limited also recommences trading the following certificates in the nearest future:

- Open-End-Index-Certificates on the Europa Substanz Plus Index, calculated as price index, (ISIN CH0013812976, WKN: 548309)

The recalculation of the Indices became necessary after a review had shown that the Index levels had not been calculated correctly. As a consequence, investors may have sustained gains or losses.

Investors may have been negatively affected by the Index deviations and are kindly asked to communicate their transaction data regarding the above mentioned Certificates to UBS, or request that their intermediary do so on their behalf, in each case, no later than 30 April 2016, at UBS Limited c/o UBS Deutschland AG, Bockenheimer Landstrasse 2 - 4, 60306 Frankfurt am Main, Federal Republic of Germany, keyword: Index-Zertifikate; phone +49 (0) 69 1369 8899; email zertifikate@ubs.com.

The Europe Value 20 Performance Certificates™ 1999/2004 on the Europe Value 20 Index™ (ISIN CH0010036173, WKN: 928002) have in accordance with their terms and conditions already been due for re-payment in November 2004 and have been repaid and redeemed by the Issuer accordingly. In addition, UBS AG, London Branch, as issuer has exercised the Open-End-Index-Certificates™ on the Europa Rolling Substanz 20 Discount Index, calculated as price index, on the Europe Value 20 Index (ISIN DE0009108316, WKN: 910831) in accordance with their terms and conditions and has redeemed these Certificates in October 2015. In respect of the Open-End-Index-Certificates on the Europa Substanz Plus Index, calculated as price index, (ISIN CH0013812976, WKN: 548309) UBS AG, London Branch, as issuer considers to exercise and also redeem these Certificates in accordance with their terms and conditions.

Irrespective thereof, UBS reserves the right to discontinue the calculation of the Europe Value 20 Index™, the Europa Rolling Substanz 20 Discount Index and the Europa Substanz Plus Index in the

future. In this case, UBS AG, London Branch as issuer would substitute these Indices in accordance with the terms and conditions of the related Certificates with substantially similar indices.

Frankfurt am Main, February 2016